
令和４年第６回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年５月 25日（水）午後１時 25分から午後１時 58分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、坂本 由香、德久 和宏、尾崎 惠子 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・県内でのコロナ感染の状況は、高止まりが続いており、市内でも連日何人もの感染者

が確認され、深刻な状況が続いている。 

・保育園において集団感染が発生し、5月 14日から本日までで園児 19人、保育士 6人の

合計 25人の陽性が確認されている。このクラスターの影響で家族や兄弟の感染者も出

ていると聞いている。 

・上分小学校でのかわうそ未来塾は 5月 18日から 2泊 3日の予定であったが、延期をし

た。 

・繰り返し児童生徒の感染が報告されているが、休校等の措置が必要なほどではない。 

・国からはマスク着用の緩和の話が出てきている。体育の時間や、屋外では着用しない

で良い等の方向性が示されているが、判断が難しいところがある。 

【学校訪問について】 

・学校訪問は概ね半数が完了した。学校ごとの課題も見えたため、今後指導していかな

ければならないと考えている。 

【学校統合及び給食センターについて】 

・学校統合については、できるだけ早期に説明を一巡させて、いただいた意見に対する

回答を議論する準備委員会の開催にこぎつけたい。 

・給食センター整備については、用地取得に向け、用地鑑定等の具体的な作業に入って

いくよう準備を進めている。 

【図書館等複合施設について】 

・図書館等複合施設の整備については、本年 2月の段階で、当初想定事業費約 25億円が

8 店会の買収や外構工事面積の増加、資材高騰等の理由により約 36 億円になるとも言

われている。そうなると実施が難しい状況となるため、見直しの議論が必要となる。 



・設計業者から、6月 10日頃に概算事業費の積算が提出される。それを踏まえて最終的 

に、PFIなどを含めどのような手法で整備するのか、どの程度の事業費とするのか、検 

討が必要となる。 

 

４ 議事 

議案第 50号 令和３年度須崎市教育委員会の自己点検・評価シートの作成について 可決 

議案第 51号 須崎市青少年育成センター補導員の委嘱について 同意 

議案第 52号 須崎市立学校における学校運営協議会委員の委嘱について 同意 

議案第 53号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

議案第 50号 

（松浦委員） 

所管施設に対する支援について、本年度は公民館を訪問して地域の状況等を把握してはどうか？  

（教育長） 

すべての公民館を訪問することは難しいが、コロナの状況を見ながら検討をする。 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年６月 22 日（水）午後１時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


